

La eldense Elisa Beltrán pregonará las Fiestas Mayores

20/07/2016



Alfaro, Beltrán y la edil de Fiestas, Laura Rizo | Jesús Cruces.

El alcalde de Elda, Ruben Alfaro, ha elegido a la profesora Elisa Beltrán para que este año anuncie a la ciudad la llegada de sus Fiestas Mayores. Esta decisión, que se ha tomado conjuntamente con el Ayuntamiento de Elda, ha sido porque "queríamos que una mujer volviese a pregonar nuestras fiestas, y que fuese una persona con un gran bagaje, con un gran compromiso con la ciudad, y por su alta participación en todos los ámbitos de la localidad, Elisa es la indicada", ha afirmado el alcalde de Elda, Rubén Alfaro. El pregón tendrá lugar el 6 de septiembre desde el balcón principal del Ayuntamiento de Elda.

Beltrán ha dedicado toda su vida a la docencia en Elda, durante sus últimos 25 años laborales fue jefa de estudios y directora del colegio Miguel Hernández, por lo que es una persona muy querida; ha colaborado con la cofradía de los Santos Patronos, en la revista, ha leído poemas a la Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso desde el Casino Eldense y participa activamente en numerosos actos de la ciudad, tanto culturales como festivos.



La pregonera de las Fiestas Mayores 2016 ha afirmado sentir "un gran orgullo y honor al ser nombrada pregonera, a veces son tantos los nervios que no sé muy bien cómo controlarlos" y ha añadido que se considera "muy identificada con la ciudad, me implico en Elda, en todas sus actividades, y desde el primer día que me enteré estoy en todo momento pensando en cómo escribir el mejor pregón que pueda".

A pesar de que todavía falta más de un mes, Beltrán ha comenzado a escribir su pregón: "He escuchado todos los

anteriores, no creo que haya mucho más que se pueda decir, por ello yo quiero hablar desde el corazón, diré lo que siento, mi pasión por la ciudad que es tan acogedora, sobre lo que representan las fiestas para mí".

El presidente de la Cofradía, Ramón González, ha indicado que esta decisión "ha sido unánime, se ha tomado tanto con el corazón como con la cabeza".



El 6 de septiembre Beltrán se subirá al balcón municipal para dar el pregón | Jesús Cruces.